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 夏休み目前！梅雨明け宣言も出て夏本番がやってきます。○○を頑張った！△△をやった！と言い切れる充実した夏休みを過ごしてください。 

Inews＋7月号は、6月後半～7月に行われた行事等の感想を各学年の担当者に書いてもらいました。体験者ならではの感想を読んでみてください☆ 

 

 

「バド部引退しました！！」 

ぽむ 

元バドミントン部の酒田佳奈です！私たちの代は特に人数が多く、

女子２０人男子７人で活動していました！はじめは、人数が多い分意

見もたくさんあって皆ばらばらでした。でも自分たちの代になって、

話し合いもたくさんして、だんだん皆で協力し合ったり、声を出した

り、男子と女子で刺激を受けあったり、人数が多いことをメリットに

変えることができたと思います！そんな活気のある中でする部活はし

んどい練習でも毎日、楽しく、とても充実していました^^ 後輩にも

最後はやってよかったと思える部活を自分たちの代なりに作っていっ

てほしいです！ 

毎日メニューを考え、暑くても寒くても練習

に付き合ってくださった宝多先生、２年間一

緒に部活をした７０期、先輩、後輩には感謝

の気持ちでいっぱいです！ この感謝の気持

ちを忘れず、最後までやりきって引退できた

ことを自信にこれからの受験勉強も目標に

向けて頑張っていきたいと思います！！  

 

 

「芸術鑑賞」 

ぱいなっぷぅ 

 

さてみなさん、先日の芸術鑑賞はいかがでしたか？ 

今年は「飛龍」さんが倭太鼓を主とした日本音楽をたくさん届けて下

さいました！あの情熱溢れる、力強い鼓動は圧巻でした！楽しそうに

自由に叩いていながら噛み合うリズム、そのリズムだけで成す表情豊

かな音楽、あのチームだからこそできる音楽だったでしょう。太鼓と

は対照に、琴、笛、三味線も繊細かつ激しさのある音で、曲を彩って

いました。ところで、途中で出てきた鬼を覚えていますか？あれは石

川県能登半島に伝わるもので、長年人々に受け継がれてきた歴史ある

伝統です。私も初めて見ましたが、ああやって音楽だけで昔の人の考

え方を感じることができるのも、音楽の魅力ですね！本校の「汝」こ

とO君も会場を盛り上げてくれました、さすがです(笑)FCACの人も

参加して、オーストラリアの人にも日本音楽の魅力が伝わったかと思

います！光のバチを使った演出など、工夫された演出に飽きることな

く楽しむことができました！ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

「人生の選択肢」 

おしゅし 

 

「医者になりたい」「教師になりたい」「美容師になりたい」 

クラスメイトや友達は、自分の将来のために「今」を生きています。 

私は一体、何のために、誰のために「今」を生きているのでしょうか。 

 

7月12日一日総合大学がありました。私たちが今後の志望学部・学科を

考えていく上で参考にしていくために、全国から大学の先生方がいらっし

ゃって講義をしてくださいました。 

私は、心理学と経済・経営・商学を受講しました。受講理由は、心理学

に少し興味があるのと、経済学を勉強していたら、かっこいいかなぁと思

ったからで、はっきりとしたものはありませんでした。 

心理学を受講した際、先生は何度も「みんなの想像している心理学と、

大学で勉強する心理学にはギャップがある。」とおっしゃっていました。ま

だはっきりとした目標をもって学部を選べていない私はドキリとしました。 

「かっこいいから」「なんとなく」そんな理由で決まってしまっては、大

学に入ってから必ず後悔してしまいます。ちゃんと将来なりたい自分、ま

たは学びたいことを考えた上で学部選択をしていくことが大切だなと痛感

しました。 

社会に貢献するために、将来活躍している自分を思い描きながら「今」

を生きたいです。この夏休みを有効活用して志望大学・学部を固めていけ

たらと思います。 

 

 

 

「一日総合大学」    

 Y 

 

 7月12日に一日総合大学があり、多数の大学の先生方に来て頂きま

した。各自興味や関心がある２つの講義を受講することができました。 

 どの講義も大学で研究している内容や、大学で教えてもらうこと、

就職先のことなど、プリントやパンフレットも配ってもらいとても詳

しく教えていただきました。 

 

 大学で研究している内容について説明していただきました。実際研

究で使用した実験道具など手に取って見ることができました。また実

験での結果や仕組みなどとても詳しく説明していただき、大学の生活

への興味がとてもわいてきました。 

 

大学の学科説明などもしていただき、志望学部・学科を決めていくと

きにとても参考になると思いました。就職先の話でも、取ることがで

きる資格の話や検定の話などとても細かくしていただき大学卒業後の

ことまで考えるきっかけになりました。 

 

今日の講義で大学受験に向けていろいろな情報を得ることができ、と

ても貴重な経験になりました。自分の目標に向かって一歩一歩前進し

て頑張りたいと思います。 
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「イングリッシュキャンプ」 

くまべあー 

 

６月１９日と２０日、１年生はイングリッシュキャンプをしました。

１班１０人に分かれてネイティブの先生をお招きし、いろいろな活動

をしました。 

 まず、英語で自己紹介をしました。緊張してうまく話せませんでし

たが、相手の目を見て話すいい練習ができました。また、スピーチや

ディベートもしました。スピーチでは時間をかけて何を話すか考え、

聞き手に伝わりやすい文章の構成について学びました。先生がとても

ユニークで、楽しく勉強することができました。ディベートは、テー

マの質問に対して賛成・反対の２つのグループに分かれて活動しまし

た。「英語で」という枠の中で、どう話せば意見を正しく伝え、相手に

納得してもらえるか？とても難しかったですが、頭をひねって考えて

いました。 

 私がイングリッシュキャンプを終えて思うことは、英語で話すのは

難しいけれど、身ぶり手ぶりや表情を交えてがんばれば、思ったより

コミュニケーションできるということです。「相手にこれを伝えたい！」

という姿勢が一番大事だなと思いました。これから外国の人と話す機

会があれば、不安だからという理由で敬遠せず、積極的に話しかけて

いきたいと思いました。 

 

 

 

 

 

「えっなんて？軟式テニス？？」 

（男子ソフトテニス部） 

           ハルカス 

 

こんにちは！男子ソフトテニス部です。 

 僕たちは2年12名・1年8名の計20名で活動しています。 

コートでの練習を月・火・木と土日のどちらかでしていて、水曜日な

どは体力向上のトレーニングをしています。部活のみんなは、練習す

るときは練習・ふざけるときは全力でふざける、というオンオフの切

り替えができ、ノリがいい人が多いのでとても楽しいです。 

またただ楽しいだけでなく『団体で近畿大会出場』を目標として教

えあい、日々精進しています。 

ソフトテニスは日本生まれのスポーツです。

硬式テニスに比べるとマイナースポーツで

すが、硬式テニスにも劣らない迫力のあるサ

ーブやショットが打つことができ、打球音の

気持ち良さがクセになるスポーツです。 

興味のある人は是非テニスコートを覗い

てみてください！！（硬式テニスとの簡単な

見分け方は白いボールを使っているところ

です笑） 

これからも応援よろしくお願します！！！ 

 

 

 

 

「女子ソフトテニス部」 

A 

女子ソフトテニス部です！ 

私たちは今、３年生４人、２年生５人、１年生６人の１１人で活動し

ています。 

５月の初めに、新入生歓迎会を行いました。自己紹介をして、それぞ

れの好きなものから連想して、クラブネームを決めました。今後の目

標を話し合ったり色々な話をしていくうちに 1 年生との仲も深まって

きていると思います。 

練習では、お互いにアドバイスをしあったり、時には良いライバルと

して、毎日楽しく活動しています。元気に集中して練習し、もっと上

手くなってみんなで１つの目標に向かっていきたいと思います。 

 

今年の夏もみんなで真っ黒になりながら頑張ります！ 

 

 

 

「写真部」 

B 

こんにちは！写真部です。写真部は、3年生10

人、2年生6人、1年生8人の計24人で活動しています。皆仲が良く

和気あいあいとしています。毎週火曜日にミーティングがありますが、

活動日は特に決まっておらず、毎日が活動日だと顧問の先生はおっし

ゃっています。2か月に1回ぐらいのペースで撮影会に行っています。

去年の夏には川に、冬にはイルミネーションなど、いろんな場所に行

きました。夏休みには合宿にも行っています。また、みなさんご存知

かもしれませんが、学校行事でも記録係として活動しています。写真

部はさまざまなコンテストに積極的に参加しており、入選や入賞をし、

多くの功績を残しています。 

 とても楽しく、校外で活動することが多いので、さまざまなことが

経験できます。兼部もしやすい部活なので、気軽にあそびにきてくだ

さい！ 

 
 

「書道部」 

だいふく 

 

こんにちは。書道部です！！ 

現在の部員数は２年生１人、１年生２人とすごく危機的状況におかれ

ています。 

普段のクラブ活動ではみんな集中しているときはとても静かで会話を

しているときはわいわい楽しく過ごしています。それぞれに課題があ

り、近畿・全国大会を目指して頑張っています。作品を出展するとき

には後悔よりもやりきった！という楽しさがあります。出展したとこ

ろでは他校の作品を見ることができ、交流もあるのでさまざまなこと

を学べる場でもあります。 

今年の体育祭では３人で「挑戦」と書きました。本当は 4 字熟語を書

きたかったのですが、部員が 3 人ということで２字熟語になってしま

いました。新入生歓迎会や体育祭でのパフォーマンスを見て「書道パ

フォーマンスをやりたい」と思った方がいましたら、書道部にぜひ来

てみてください！ 
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